



## Schule am Schloss trainiert für Olympia Leichtathletik

Zwei Mannschaften, bestehend aus jeweils zehn Mädchen und Jungen, haben vor kurzem frei nach dem Motto „schneller, weiter, höher“ am Kreisgruppenentscheid für Schulen der Landkreise Emsland und Grafschaft Bentheim in Lingen teilgenommen. Dabei ging es darum in den Disziplinen 50m Sprint, Weit- und Hochsprung, Ballwurf, 800m sowie in der 4x50m Staffel möglichst viele Punkte zu erreichen, um dann in der Mannschaftswertung weit vorne zu liegen. Insgesamt nahmen an diesem Wettbewerb über 30 Mannschaften mit weit über 300 Schülern teil. Der Schule am Schloss gelangen dabei gute Platzierungen (Jungen 3./Mädchen 6.), wobei zwei Disziplinsiege durch Theresa Sanders im Hoch- und Weitsprung bei starker Konkurrenz zu verzeichnen waren.



Text und Foto: Jürgen Jansen